

Männerchor Eintracht Flawil

Auftakt ins neue Gesangsjahr

Zur Neujahrsbegrüssung trafen sich die Sängerkollegen vom Männerchor Eintracht mit ihren Partnerinnen in der P(l)ackerei. Gleich nach dem Eintreffen mit einem Getränk versorgt, wünschte sich die grosse Schar alles Gute zum neuen Jahr. Nach der Begrüssung durch die Organisatoren wurden die Gäste mit einem Nachtessen verwöhnt.

Danach, als Überraschung angekündigt, erlebten die Besucher eine Kostprobe aus dem Musical «9 to 5». Das Stück, basierend auf einem Film, original am Broadway produziert und in deutscher Fassung aufgeführt, erzählt die Geschichte «Warum eigentlich bringen wir den Chef nicht um?» mit fetziger Musik und Tanz aus den späten Siebzigern. Es zeigte sich, dass die ambitionierten, authentischen Darsteller

vom Verein Musicalfieber Flawil jetzt schon bestens in Form sind für die Premiere Anfang Mai.

Nach dem Dessert resümierte Präsident Ruedi Loher in seiner Ansprache die erfolgreichen Auftritte und gemeinsamen Er-

lebnisse vom Chor im 2018 und stimmte auf die kommenden Höhepunkte im neuen Jahr ein. Anschliessend wurden die Partnerinnen vom Chor und ihrem Dirigenten Paolo Vignoli mit einigen Liedern unterhalten. (pd)



Die Sänger vom Männerchor Eintracht präsentierten den Partnerinnen einen musikalischen Blumenstrauss. Bild: PD